
Pièces 9 Pièces

Superficie 504 m²

Référence 82472953

Prix 49 999 €

Cannes
Maison à louer (06400)
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Située au cœur d'un quartier confidentiel de Cannes au calme, à quelques minutes

du Palais des Festivals et des plages, magnifique propriété d'une surface habitable

de 500m2 sur un terrain arboré de 4445m2 avec une vue mer panoramique sur la

baie de Cannes et le massif de l'Estérel.La villa est composée au rez-de-chaussée

d'un  hall  d'entrée,  d'un  vaste  salon  donnant  sur  une  terrasse,  la  piscine  et  la

splendide  vue  mer,  d'une  salle  à  manger  dominant  ce  panorama  exceptionnel,

d'une  cuisine  équipée  et  d'une  chambre/bureau  en  suite.A  l'étage,  une

majestueuse chambre de maître, ainsi qu'une belle ...

Located in the heart of a quiet confidential area of ??Cannes, a few minutes from

the Palais des Festivals and the beaches, magnificent property with a living area of

5,381 sqft on a wooded plot of 47,920 sqft with a panoramic sea view over the bay

of  Cannes and the massif  de l'Estérel.The villa  consists  on the ground floor  of  an

entrance hall,  a  large living room opening onto a  terrace,  the swimming pool  and

the  splendid  sea  view,  a  dining  room  dominating  this  exceptional  panorama,  an

equipped  kitchen  and  a  en-suite  bedroom/officeUpstairs,  a  majestic  master

bedroom, as well as a beautiful ...

AGENCY GROUP

7 rue d’Antibes - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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